
NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

Mgr G.-M. LePailleur, p. d., curé de Saint-François-d'Assise-de-la-Longue-Pointe ;

M. l'abbé Philippe Perrier, curé de Saint-Enfant-Jésus (Mile-End) ;

M. l'abbé Joseph-B. Mignault, curé de Saint-Lambert ;

M. l'abbé Elie-E. Mongeau, curé de Saint-Léonard-de-Port-Maurice ;

M. l'abbé Alfred Nantel, curé de Saint-Raphaël-de-l'Île-Bizard ;

M. l'abbé J.-A. Lajeunesse, vicaire à Saint-Etienne-de-Montréal ;

M. l'abbé Joseph Ferland, vicaire à La Pointe-aux-Trembles.

RETRAITE FERMÉE**DES CONFÉRENCES DE SAINT-VINCENT-DE-PAUL**

Une retraite fermée pour les membres des Conférences de Saint-Vincent-de-Paul aura lieu à la Villa Saint-Martin, à l'Abord-à-Plouffe, du jeudi soir 29 avril au lundi suivant. Les présidents des Conférences sont spécialement invités.—Tous ceux qui veulent prendre part à cette retraite sont priés d'envoyer leur nom au Père Archambault, Villa Saint-Martin, l'Abord-à-Plouffe. — La retraite s'ouvre à 8 heures du soir.
